

## Tagesausflug zum Bodensee



Am frühen Samstagmorgen machten wir uns vom Bernbacher Gerätehaus aus auf den Weg Richtung Bodensee. Gut gerüstet und mit einer Anzahl von ca. 40 Teilnehmern kamen wir an unserer ersten Station an. Es war das Bodensee- Wasserkraftwerk in Sipplingen. Dort konnten wir uns anhand einer Führung und eines Videobeitrags ein genaues Bild machen, wo und wie das Bodenseewasser zum Trinkwasser für ca. 4 Millionen Menschen rund um den Bodenseekreis und weiter aufbereitet wird.

Nach der Besichtigung der Anlage fuhren wir mit unserem Reisebus an ein schönes Fleckchen des Bodensees an dem es dann das "traditionelle" Gourmet Vesper gab. Leider bei etwas schlechterem Wetter als geplant, aber zum Glück fanden wir einen trockenen Unterschlupf an einem Bootssteg.

Frisch gestärkt und mit etwas Sonne im Rücken fuhren wir weiter zu unserem nächsten Ziel nach Salem, an den Affenberg.



Dort angekommen fing es auch leider wieder an zu Regnen, dennoch war die Stimmung wie auch den ganzen Ausflug über sehr gut. Mit ausreichend Popcorn zur Fütterung der Affen versorgt, ging es dann auch auf die Runde auf dem Affenberg. Alle hatten viel Spaß dabei die Tiere hautnah zu sehen und zu erleben. Dabei gab es auch noch eine Fütterung der Tiere mit zahlreichen Informationen.

Nach gut 2 Stunden trafen sich alle wieder am Reisebus und dann ging es auch schon zur letzten Station. Diese war der Hof-Neuhaus in Überlingen.

Dort erwartete uns eine Rundfahrt mit dem Apfelzügle über Land und Hof. Hierbei wurden uns Einblicke in verschiedene Wirtschaftsweis

en der Bäuerlichen Betriebe aufgezeigt. Unter anderem die unterschiedlichen Arten Äpfel und Birnen zu ernten oder Most herzustellen.

Nach der interessanten und lustigen Rundfahrt, bei der das Wetter zum Glück wieder mitspielte, ging es

dann zum gemeinsamen Abendessen, das ebenfalls auf dem Hof stattfand.



Neben selbst gemachtem Apfelmost und weiteren Getränken gab es Schnitzel mit Pommes und Salat. Dies war ein gemütlicher Ausklang bevor es dann später mit dem Bus zurück zum Gerätehaus nach Bernbach ging. Ein großes Dankeschön hierbei noch an unseren Busfahrer und vor allem an Bertram Gröner, der den Ausflug geplant hatte.

**Einen Kommentar schreiben**